

### テニスコートがオープンします



勤労青少年ホーム前に、テニスコート四面がまもなく完成します。このコートは、総工費二千五百五十五万九千円をかけて工事が進められています。テニスコートの付属建物として管理棟も建設され、そこには、男女更衣室、便所、

用庫などが設置されます。またこのコートは、グリーンサンド、を使用した準全天候型のコートです。

なお今年のテニスコートの一般利用は次のとおりです。

- ♡利用時間：十一月一日から三十一日までの午前九時～正午と午後一時～五時（月曜日は専用利用のため、一般利用は休みます）
- ♡使用料：高校生以上二百円、中学生以下百円
- ♡専用利用：月曜日に限り一面ずつ利用できます。使用料は一面一時間につき千円です。
- ♡利用申込み：社会体育課へ（申込み用紙を用意してあります）
- ♡問い合わせは、社会体育課（☎22-09916）へお問い合わせください。

#### 弓道大会

♡とき：十月五日（土）の午後二時から

♡ところ：市民武道館

♡種別：一般男子・女子、高校男子・女子

♡競技方法：個人戦

♡申込み：当日です。弓道連盟事務局（本町四、鈴木時計店内 ☎22-0794）へ

#### 柔道大会

♡とき：十月六日（日）の午前九時から

♡ところ：市民武道館

♡対象：小学生以上

♡試合方法：小・中学生は勝ち抜き戦、高校生は団体戦

♡申込み：浅見さん（☎22-3933）へ

#### マラソン大会

♡とき：十月十三日（日）の午前九時から（小雨決行）

♡ところ：市民会館前

♡対象：小・中・高校一般、壮年男子（二十五歳以上）

♡内容：男女別で二、六、十二、

♡参加料：一人二百円

♡申込み：十月七日までに参加料を添えて社会体育課（☎22-09916）へ

#### サッカー大会

♡とき：十月二十日（日）の午前八時四十五分（小雨決行）



朝起き野球で優勝したとんでもナインズ

#### 朝起き野球で熱戦を展開

さきごろ、市営野球場で、第2回新津市朝起き野球選手権大会が開かれました。各地区の子選を勝ち抜いた6チームが出場し、朝の澄んだ秋空の下で好ゲームを展開しました。決勝戦では、とんでもナインズクラブチームが川根チームを15対7の大差で取り、栄冠を手に入れました。



### 未成年の養子縁組は…？

未成熟な養子縁組の届出の手續は、どのようにすればよいのでしょうか。

回答：あなたの場合は、養子となる人が十五歳未満で、その法定代理人（子の親権を行う父母または後見人）がその子に代わって縁組を承諾することになります。また養子が未成年者の場合は、養子縁組の届出をする前に、家庭裁判所の許可が必要となります。

子となる人が十五歳未満で、その法定代理人（子の親権を行う父母または後見人）がその子に代わって縁組を承諾することになります。また養子が未成年者の場合は、養子縁組の届出をする前に、家庭裁判所の許可が必要となります。

この届出によって、名実ともに法律上の親子関係が成立します。養子縁組係がしないで、養子を実子同様に養育し、親子として一緒に生活していても、法律上は親子とはなりません。

#### 老人看護法の講習会にご参加を

老人看護法の講習会が次のように開かれます。参加は無料です。全時間出席された人に終了証書が交付されます。

- とき：十月二十三日（水）二十五日（金）の午前十時～午後三時
- ところ：老人福祉センター
- 講師：日赤老人看護教師
- 用意するもの：筆記用具、前かけ、昼食
- 定員：二十名（定員になりしだい締め切ります）
- 申込み：十月十二日までに社会福祉事務所（☎24-2111内線271）へ

### 昭和夜話 (114)



#### 「文芸春秋」十一月号とその波紋

昭和49年の「文芸春秋」十一月号が、一般の人々に与えた影響を、主として新潟県下の柳原の作った当時の川柳によって眺めてみよう。

- 文春は総理の金脈掘って売れ（津原亜砂利）
- 文春に総理はのどをしゃらる（石山誠）
- 文春はアルのキヤクビラひっぺがし（伝奉雄）
- 右のブルはブルドーザーで、角さんの名産であり、キヤクビラを引つづかれたブルドーザーは役に立たない。
- ペン一本、日本列島かきまわし（負陸軍）

を知り（白井文吉）

したがって、その評判を聞いて、多くの者が街の書店に駆けつけた頃には、どの書店からもその「文芸春秋」が消えて、影さえも見えなかった。また、凡そ、インテリの職場や家庭では、右の「文春」の話や田中総理の金脈人脈を持ち切りで、「文春」を読まない者の顔は、何となく聞けかけのように見えた。

○門外漢でおれず本屋を駆けめぐる（小林たけし）

とどの詰り、買いとけなした者は、それを持っている者を拝み倒して、借りて読む外はなかった。

### 『文芸春秋』と田中総理

見る（沢山謙歩）

又、一般世人や野党は、之によって田中総理の弱点をよく知り、その影響は多方面に及んだ。

○文春にけしかけられて野犬吠え（堤徳次）

○「押せと野党雑誌に教えられ（関谷栄郎）

それ以来、角さんにしても、総理の椅子は、あまり居心地の良いものではなく、田中内閣も十一月十一日に関係の一部を入れ換えて、内部の動揺を押さええようとした。

○金脈で総理の椅子にトゲが生え（仁平白兎）

○一冊の雑誌に内閣揺れ続

### 阿達夜潮音

け（豊島敏次郎）

そして、今となっては、田中総理の主唱する倫理論の道徳教育などは、全く滑稽の極みとなっていました。

○道徳案金脈問題で尻つぼめ（井上陸子）

その後、ジャーナリズム一般も「文芸春秋」に追随して、田中首相の金脈問題を頻りに書き立てたために、政界からも国民からも、之を明らかにするのを強く要請されたのであったが、田中首相は、この疑惑に明瞭端的に答えず、ただ、「自分は潔白だ」ということを繰り返すばかりであった。

○疑惑には答えず潔白強調

な句にも捨て難い味があるように思われる。

○金脈に無縁で無事に孫の守り（中野柳柳）

昭和49年十一月廿六日、田中首相は、金脈人脈問題で、政局を混乱させた責任をとって、遂に退陣を表明した。某誌の伝える処によると、角さんが、その既往の性向に似合わず、急に弱気になったのは、今迄、政治には全く口を出さなかつた娘の真紀子さんが、夫人のはなさんに頻りに総理を辞めて欲しいと懇願されたからだと言った。

その頃、角さんは酒を飲まないといふ程に飲まなくなってしまっていたとの話もあるから、ブルドーザーなどと強そうに見られていた角さんも、案外に世論を気にする弱さや善良さがあつたように思われる。

【追記】

なお、昭和60年五月三十一日号「週刊朝日」の「田中派キリキリ舞い」角案にそっくり「真紀子さんの「じゃじゃ馬」人生」を見ると、田中金脈掘れ、退陣、ロッキード事件に連及して記した後、次のように附記している。「そもそも、元首相に退陣を迫つたのも、真紀子さんだつたこと、元首相みずから明らかにしたという」（60年5月25日追記）

（新潟大学名誉教授）

お買物、ご用命は市内で

らくらくクレジット3~20回払い!!  
写真のよきパートナー

**コダカナラ**

新津市本町2丁目 ☎22-0583

みなさまのメガネの相談室

メガネの **野本**

新津市本町3丁目（時計店となり） ☎22-2556(代)

お買物、ご用命は市内で

新津 大坂屋 は和菓子の長い歴史と伝統で  
新しい和菓子 **お餅** を作り上げました。ぜひご賞味ください。

1ヶ150円 10ヶ入1,700円 15ヶ入2,500円 20ヶ入3,200円

いっ **式サカヤ**  
本町2 ☎(22) 0112